

1 sur 100.000.000.000.000.000). Il est donc évident que la vie de Jésus n'a pu correspondre par hasard aux prédictions de l'Ancien Testament. Sa biographie fut effectivement écrite à l'avance de manière surnaturelle. Jésus est bien le Messie, le Fils de Dieu.

L'une des principales raisons pour lesquelles les disciples de Jésus crurent si fortement en lui, alors qu'au début plusieurs d'entre eux étaient sceptiques face à ses prétentions, fut l'accomplissement des prophéties dans chaque détail de sa vie. Par exemple, un disciple nommé Apollos " réfutait vivement les Juifs en public, démontrant par les Écritures que Jésus est le Christ " (Actes 18.28).

Les déclarations des témoins oculaires, rapportées par le Nouveau Testament, nous amènent à prendre le Christ au sérieux, en tant que Fils de Dieu (cf. 2 Pierre 1.17; Jean 20.30,31; Luc 1.1-4). Devant l'évidence, il nous appartient, dans un esprit de prière, de décider qui sera le Seigneur de nos vies.

4. UNE VIE SELON LE PLAN DE DIEU

Jésus vécut une vie en tout point conforme au plan de Dieu. Sa vie avait été tracée des centaines d'années avant sa naissance et le Christ en était conscient. C'est pourquoi il resta toujours attentif aux directives de son Père :

"Je ne fais rien de moi-même, mais je parle selon ce que le Père m'a enseigné... je fais toujours ce qui lui est agréable. "

— Jean 8.28,29

Tout comme Dieu planifia la vie de Jésus avant sa naissance, son esprit a conçu un plan pour chaque être humain. Il sait comment chacun de nous peut réaliser ses désirs les plus profonds et connaître une vie épanouie.